

# まほろば秦野通信

令和4年10月28日

タイトル	<b>坡州市訪問団 高橋市長を表敬訪問します</b>
When (いつ)	11月2日(水曜日) 16:45~17:15
Where (どこで)	秦野市役所本庁舎4階 議会第1会議室
Who (だれが)	・高橋昌和市長 ・坡州市訪問団(坡州・秦野友好協会11名・坡州市役所自治行政課職員2名) ※秦野・坡州友好協会も同席(会長、副会長、事務局長)
What (なにを)	秦野市と大韓民国坡州市とは平成17年に友好都市提携を締結して以来、さまざまな交流事業を実施してきました。
How (どのように)	新型コロナなどの影響により、近年は坡州市からの秦野市訪問は中止となっていました。相互訪問の再開及び「秦野市市民の日」に参加し、本市市民との親善を深めることを目的に、
Why (なぜ)	4年ぶりに訪問団が秦野市を訪れます。 また、訪問とともに坡州市長からの親書を秦野市長へ届けられます。
過去の実績	前回訪問：平成30年度 (令和元年度以降は中止)
今後の取り組み	令和5年度は、秦野市訪問団が坡州市を訪問予定です。
問い合わせ	文化振興課 文化交流担当：仲戸川 電話：0463(86)6309